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Больше внимания 
организационно-технической 

подготовке к выборам
С большим под'емом прошли 7 

января многолюдные предвыборные 
собрания на иредпррнтвях, в кол
хозах п учреждениях города и рай
она. На этих собраниях рабочие, 
колхозники и интеллигенция горячо 
поддержали кандидатуру той. Ере
мина С. И., выдвинутую в депута
ты Совета Союза коллективом Му
ромского паровозо-ремонтного заво
да. На собрании трудящиеся избра
ли лучших своих представителей 
на окружное предвыборное совеща
ние.

Избирательная кампания прини
мает все больший размах. Сейчас 
вся подготовительная работа к вы; 
борам должна быть сосредоточена 
на избирательных участках. Время 
до 26 января—дня выборов в Со
вет Союза осталось немного, пото
му необходимо в этот короткий срок 
так организовать работу на изби
рательных участках, чтобы выборы 
провестш организованно.

Огромное политическое значение 
в успешном проведенип выборов 
имеет правильное и быстрое разре
шение всех организационно-техни
ческих вопросов—приведение в пол
ную готовность всего избиратель
ного инвентаря, оборудование п ук. 
решение избирательных участков 
и т. д.

Большая роль в этом деле при
надлежит участковым избиратель
ным комиссиям, ибо от их работы 
будет зависеть организованное про
ведение выборов.

Правильно поняв свою задачу 
участковая избирательная комиссия 
.№151 (председатель тов. Злобин) 
приступила к работе немедленно 
порле ее утверждения исполкомом 
Горсовета. Проверены в каком со
стоянии находятся кабины, урна 
п другой избирательный инвентарь. 
Снаружи помещение избирательного 
участка украшено плакатами, лозун
гами, вывешено об‘явление, ука
зывающее где находится избиратель
ная комиссия, оформляется поме
щение и внутри.

На первом заседании, состояв
шемся 4 января, участковая комис
сия составила план своей работы и 
распределила обязанности среди 
членов комиссии, а с 6 января 
установлено ежесуточное дежурство 
днем и вечером, для чего выделена 
постоянная комната. Ha-днях было 
проведено совместное совещание 
участковой комиссии с агитколлек
тивом по вопросу о дальнейших 
задачах членов участковой комиссии 
и агитаторов.

Сейчас агитаторы на избиратель
ном участке J6 151 раз‘ясняют 
избирателям технику голосования, 
проводят беседы и на другие темы 
В результате многие уже избирате 
ли побывали в помещении избира
тельного участка, чтобы проверить 
себя в списке и выяснить в участ
ковой комиссии неясные для них 
вопросы.

Хорошо работают участковые 
комиссии А» 121 в Нижней Верее 
(председатель ■ тов. Симонов), 
№ 108 в Чупалейке (председатель 
тов. Голубева) и ряд других. Здісь 
так же все члены комиссии рабо
тают по утвержденному на заседа
нии комиссии плану, установлено 
дежурство в помещении избиратель
ного участка, которое внешне 
оформлено.

Одвако, надо сказать, что орга
низационно-техническая работа как 
в городе, так и в районе развер
тывается медленно. Помещения из
бирательных участков до сего вре
мени не. .все внешне оформлены. В 
списках избирателей обнаруживает
ся много неточностей, искажений 
фамилий избирателей, пмі ются даже 
пропуски избирателей (участок 
А» 127 — Шиморскпй затон и 
№ 153—город). Несмотря на это 
на участках многим избирателям не 
раз‘яснено о том, чтобы они про
верили себя в списках.

Некоторые участковые избира
тельные комиссии приступили к ра
боте с большим опозданием, а от
дельные бездействуют и сейчас. 
Например, не работает участковая 
комиссия 117 в Вилё. Предсе
датель комиссии тов. Суханов пы
тался собрать 3 января членов ко
миссии, чтобы обсудить план рабо
ты, но большинство их не явилось, 
в результате заседание сорвалось, 
а тов. Суханов после этого ничего 
не предпринимает, чтобы комиссия

Еще хуже на вильском ' участке 
Аі 116. Здесь председатель участ
ковой избирательной комиссии тов. 
Елистратов сам не явился на ин
структивное районное совещание 
председателей комиссий и не соби
рает членов комиссии, чтобы рас
сказать им о их обязанностях, а 
ведь в эту комиссию некоторые 
члены избраны впервые. Но это, 
видимо, тов. Елистратова не бес
покоит и он пока не думает орга
низовывать работу участковой ко
миссии.

Такое положение с организацион
но-технической подготовкой к вы
борам дальше терпеть нельзя. Оно 
немедленно должно быть выправле
но. Надо принять решительные ме
ры к тому, чтобы все участковые 
избирательные комиссии начали 
подготовку к выборам, ибо времени 
на это осталось очень немного. 
Исполкомам советов необходимо 
сейчас же принять меры по устра
нению неточностей и ошибок в 
списках избирателей.

Задача партийных и советских 
организаций—повседневно руково
дить избирательной кампанией и ор
ганизовывать агитационно-массовую 
и организационно-техническую рабо
ту так, чтобы выборы провести на 
высоком идейно-политическом уров
не.!

Одним из лучших кружков по изучению Краткого куреа гсгорпп ВКПСб) по срезному звену в Мос- 
ковской области является кружок Ногинской лентоткацкой флбэнки .№ 9 (руководитель Г. А. Рубан). 
Кружок уже закончил изучение всех 12 глав.

Фото ТАСС.

Г. А. Рубан (второй справа) проводит очередное занятие кружка. 
Фото В. Башкироваі

С предвыборных собраний- по выдвижению 
кандидата в Совет Союза

Решение коллектива Шиморского 
судоремонтного завода

Шиморский завод.(По телефону 1 Внимательно слушает коллектив 
от нашего корреспондента): Гудок : краткую биографию тов. Еремина 
возвестил о конце работы. Йа боль-!—преданного сына социалцстачес- 
гаом дворе Шиморского судоремонт-I кой родины.
иого завода к трибуне собираются j Ra cpP3E-j6opHOC 0-.py3..0e соб- 
рабочие, инженерно-технические ра- | ран0Р в Гі)р. Муром своим предста-
ботники и служащие, всего около 
500 человек.

Митинг, посвященный выдввже-движе- нпна судокорпусного цеха тов. Ке
нию кандидата в депутаты Совета НЫШРва дРрГРЯ Степановича и по- 
Союза Верховного Совета СССР, руЧИЛИ РМу высказать мнение всего 
открыл секретарь заводского пар- коиектива 0 том> чг0 КОИРКТПВ 
тайного бюро тов. Давыдов 1. И. ]Ц0МОрского завода отдаст своп 

С сообщением о том, что кол- голоса в зень вьз<>0ров за доблест- 
лектпв рабочих, пнженерно-техни-: ного сына Красноа Армап товарища 
ческих работников и служащих Му- j?DeM0Ha
ромского паровозо-ремонтного заво-. .
да выдвинул кандидатом в депута- і В своем решении судоремонтники 
ты Совета Союза Верховного Сове- записали: ко,дню выборов Верхов- 
та СССР от Муромского избира
тельного округа А» 124 тов. Ере
мина Степана Илларионовича вы
ступил член окружной избиратель
ной комиссии тов. Замыслов.

Верный сын родины
' 7 января, после работы, сотруд- і Выступившие тт. Глухова и Чер
ники Горисполкома собрались на нов характеризовали тов. Еремина, 
собрание, посвященное выдвижению ’как передового человека нашего
кандидата в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР.

Секретарь партийного бюро тов. 
Ухлин рассказал коллективу о том, 
что рабочие, инженерно-техниче
ский персонал и служащие Муром
ского паровозо-ремонтного завода 
единогласно выдвинули кандидатом 
в депутаты Совета Союза генерал- 
майора тов. Еремина С. И.

— Степан Илларионович, — 
заявил тов. Ухлин, —родился в 1897 
году в селе Беломестное, бывшей 
Курской губернвп, в семье садов
ника. До революции тов. Еремин 
работал рядовым служащим в каз
начействе. В 1916 году он был 
призван в царскую армию, а в 1918 
году добровольно вступил в Крас
ную Армию.

Тов. Ухлин призвал отдать свои 
голоса за кандидата нерушимого 
блока коммунистов и беспартийных 
тов. Еремина.

вителем судоремонтники послали 
знатного человека завода—началь

ного Совета—26 января досрочно 
и с высоким качеством выполнить 
январскую программу.

В. БЕСТУЖЕВ.

времени. Они. горячо поддержали 
его кандидатуру в депутаты Совета 
Союза и заявили, что в день вы
боров отдадут свои голоса за Степана 
Илларионовича.

На собрание была принята резо
люция, в которой говорится:

—Мы, сотрудники Горисполкома, 
горячо поддерживаем кандидатуру 
тов. Еремина, которую выдвинул 
коллектив Муромского паророзо-ре- 
монтного завода в депутаты в Со
вет Союза СССР по Муромскому 
избирательному округу .№ 124.

—Тов. Еремин с честью оправ
дает выраженное ему доверие, бу
дет верным слугой народа.

—В день выборов мы все, как 
один, отдадим свои голоса за Сте
пана Илларионовича Еремина.

На окружное предвыборное со
вещание участники собрания послалц 
тт. Седова и Сухову. СОКОЛОВСКИЙ.

Обращение 
ЦК КП(б)

Латвии ко всем 
избирателям
7 января ЦК ІШ(б) Латвии об

ратился ко всем пзбиратеаям Лат
вийской ССГ с призывом—всем, как 
один, явиться 12 января к избн« 
рательным урнам и отдать свои го
лоса за кандидатов блока коммуни
стов и беспартийных.

В обращении говорится о все
мирных исторических победах Со
ветского Союза во всех областях 
хозяйственной и культурной жизни, 
о тех завоеваниях, которых добил
ся трудовой народ Латвии за вре
мя существования Советской власти. 
На под'еме- находится латвийская 
промышленность. Ликвидирована 
безработица. Безземельные крестьяне 
получили землю. Отменены выкуп
ные платежи, висевшие камнем на 
шее трудового крестьянства, и за
долженность по налогам, сборам и 
штрафам. Государство предоставило 
крестьянским хозяйствам кредиты. 
Рабочие семьи переселены из под
валов в благоустроенные квартиры. 
Трудящиеся пользуются бесплатной 
медицинской помощью.

—День 12 января 1941 года, 
—отмечается в обращении,—дол
жен стать днем демонстрации не
сокрушимого морально-политическо
го единства латвийского народа, 
сплоченного вместе со всеми наро
дами Советского Союза вокруг по
бедоносного знамени Ленива— 
Сталпва! (ТАСС).----«•----

Сегодня—лекция
о международном 

положении
Сегодня, в 8 часов вече

ра, в Большом зале Дворца куль
туры будет прочтена лекция о 
международном положении.

Лекцию читает лектор Обкома 
ВК11(б):—профессор Кустов.

Вход на лекцию платвый. Про
дажа билетов в кассе Дворца куль
туры. Предварительная продажа в 
парткабинете Горкома ВКП(б). 
ПАРТКАБИНЕТ ГОРКОМА ВКП(б).
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Партійная озсанагация Московского а егоза вола ин-ши Сталина 
араыекла к работе конерітангов группу кіиузвегов, закончивших 
изучение „Краткаго курса петорви ВКП(6)“. Шире размах агитационно-массовой работы 

на избирательных участках!

Консультант А. И. Шмелев, работающий механиком, беседует в 
парткабинете с коммунистами по вопросам Истории ВКП(б). Справа 
налево: А. И. Шмелев, А. К. Макаров, М. II, Сычев и Б. М. Гуревич.

Фото Н. Фигуркина. Фото ТАСС.

Собрания и беседы, посвященные памяін 
В. И. Ленина

В Москве идет подготовка к Ле
нинским дням. На предприятиях, в 
учреждениях и учебных заведениях 
Ленинского района агитаторы гото
вятся к проведению бесед среди 
трудящихся. Райком партии выде
лил около J 00 докладчиков, кото
рые выступят на собраниях рабо
чих п служащих с докладами, по
священными 17 годовщине со дня 
смерти В. И. Ленина.

Владимир Ильич неоднократно 
бывал у трудящихся Красной Пре- 
ани. В период 20—21 гг. он вы
ступал на собраниях рабочих и ра

Подготовка к Ленинским дням 
на Шиморском заводе

В судоремонтном Шиморском за
воде началась деятельная подготов
ка к Ленинским дням. При парт
кабинете организована большая 
специальная выставка, посвященная 
жизни и деятельности Владимира 
Ильича Ленина.

Дл» партийного, профессиональ
ного и хозяйственного актива будет I

ботниц Прохоровской мануфактуры 
(ныне комбинат Трехгорной ману
фактуры имени Дзержинского). На 
месте большой „Прохоровской кух 
ни1-, где выступал Ленин, высится 
теперь театр Дома культуры имени 
Ленина. 20 января в нем состоит
ся районное торжественно-траурное 
заседание, посвященное памяти 
В. И. Ленина, 21 января в теат
ре будет проведено собрание рабо
чих и служащих комбината Трех
горной мануфактуры вмени Дзер
жинского,

** ’ (ТАСС)

прочтена лекция о работе Ленина 
„Очередные задачи советской влас
ти".

9 января проводится очередной 
семинар агитаторов, на котором бу
дет заслушан доклад „Йод знаменем 
Ленина—Сталина к новым победам 
коммунизма".

В. Б.

Агитатор
Лебедева

Широко развернулась массово
агитационная. работа на пзбира- 
тельном участке Аё 137 Досчатин- 
ского поселкового Совета.

30 декабря с агитаторами был 
проведен семинар, на котором под-1 
робно обсуждевы роль и задачи! 
агитации на избирательных участ
ках. Обменявшись опытом, агата-1 
торы единодушно решили провести. 
массовую агитационную работу на 
высоком идейно-политическом уров
не.

Обеспечить стопроцентную явку 
избирателей на избирательный учас
ток в день выборов —такова зада
ча, поставленная агитаторами перед 
собой.

Первой приступила к массовой 
агитации на своем участке домо
хозяйка М. С. Лебедева. Все хо
рошо ее знают, она активистка 
Досчатияского поселкового Совета, 
неплохо вела массовую агитацион
ную работу и раньше, активно 
участвовала в проведении различ
ных хозяйственно-политических кам
паний. С огромным яселанпем и 
присущей ей энергией взялась она 
за новое, исключительно важное 
поручение—-готовить избирателей к 
выборам.

Тут же после семинара тов. Ле
бедева пошла на участок к избира
телям, рассказала им об Указе 
Президиума Верховного Совета 
СССР, о дне выборов, сроке изби
рательной кампании. Сейчас она 
разгоняет Положение о выборах в 
Верховный Совет СССР.

Примеру тов. Лебедевой следуют 
и другие наши агитаторы, перени
мающие ее опыт.

Всю свою работу мы строим та
ким образом, ч чтобы охватить ею 
каждого избирателя. Особое внима
ние нужно обратить на тех, кто 
впервые участвует в выборах в 
Верховный Совет СССР.

Руководитель агитколлектива
РАХМАНОВ.

На Нижне-Верейском 
избирательном участке

Ннжне-Верейская участковая из ] 
бнрательная комиссия приступила к 
работе с 3 января.

На первом своем заседании мы 
распределили функции между чле
нами комиссии и составили график 
дежурств.

Ответственность за оформление 
участка возложена на тов. Кудасо- 
ва В. Д. Для устройства кабин у 
вас имеется все. Написано и вы
вешено на видных местах восемь 
лозунгов. График дежурств членов 
комиссии вывешев в помещении ис
полкома сельского совета и в клу
бе.

Большую помощь в работе ко
миссии оказывают комсомольцы. 
Влаюдаря их активного участия ис
полкому селісовета удалось тща 
тельно составить списки избирате
лей и сейчас не имеется ни одного 
заявления о пропуске кого-либо из 
избирателей или о неправильной 
записи фамилии, имени, отчества и 
года рождения.

Члены комсомола: Фролов Коля, 
Калинин Ваня, Калинина Шура, 
Харитонова Валя и другие по по
ручению агіггкрллектива пишут ло
зунги и с большим желанием вы
полняют любое поручение избира
тельной комиссии.

Редколлегия стенгазеты „Совет
ская деревня", которую возглав
ляет комсомолец Иванов В. П., вы
пустила уже один номер стевной 
газеты, посвященный выборам в 
Верховный Совет СССР и подго
тавливает второй.

Развернем работу среди избирателей
7 января состоялся митинг слу

жащих Выксунского отделения Гос
банка.

Выслушав сообщение о том, что 
коллектив Муромского паровозо-ре
монтного завода выдвинул канди
датом в депутаты Верховного Сове
та СССР генерал-майора тов. Ере
мина, работники Госбанка горячо 
поддержали эту кандидатуру.

С 4 января приступил к работе 
и агитколлектив, руководит кото
рым тов. Востоков. За каждым яз 
семнадцати агитаторов закреплен 
определенный участок, а в помощь 
каждому агитатору выделили по 
два комсомольца.

Агитаторы Макаров, Фролова, 
Киселев и Востоков провели груи- 
повые беседы на своих участках, а 
остальные произвели подворный об
ход и индивидуальные беседы.

В результате работы комиссии и 
агитаторов возросла активность из
бирателей в общественной жизни и 
хозяйственной деятельности колхо
за, направленной на выполнение 
социалистических обязательств.

На предвыборное собрание,, по
священное выдвижению кандидата в 
депутаты Верховного Совета Союза 
ССР у нас пришло около 400 
человек и прошло оно с большой 
активностью. Своим доверенным 
представителем на окружное пред
выборное собрание ннжневерейцы 
избрали одного из лучших колхоз
ников сельхозартели „Оборона" 
тов. Симонова Н. II.

Как и во все предыдущие выбо
ры, мы на своем избирательном 
участке проведем так работу, что
бы настоящие выборы провести 
организованно по Сталинской Кон
ституции.

Председатель избирательной 
комиссии участка № 121

В. П. СИМОНОВ?'

В день выборов,—заявили гос- 
банковцы,—мы отдадим свои голо
са за верного сына нашей родины, 
доблестного представителя Красной 
Армии тов. Еремина. Готовясь к 
выборам, развернем массовую рабо
ту среди избирателей, улучшим об
служиванием клиентуры.

ИСАВЦЕВ.

Советы колхозникам

Как бороться
с излишней влажностью зерна
Во многих районах Советского! 

Союза обмолоченное зерно урожая I 
1940 года имеет повышенную в :аж-' 
ность. Это явление вызвано позд
ним созреванием хлебов и дождли
вой погодой в период уборки.

Влажность выше 15—16 проц, 
легко приводит к самосогреванию 
зерна, придает ему затхлый запах, 
снижает семенные и продовольствен
ные качества—зерно плесневеет и 
приходит в негодное состояние.

Что же нужно сделать, чтобы 
предотвратить порчу зерна?

Основное средство против влаж
ности-просушка зерна, приведе
ние его в кондиционное по влаж
ности состояние, т. е. чтобы влаж
ность была зе выше допустимой 
нормы.

Лучше всего просушить зерно на 
зерносушилках, а если их нет,

можно приспособить для этой цели 
риги, овины, а в крайнем случае 
—сушить в отапливаемых помеще
ниях. Вологодские колхозы сумели 
овины и риги приспособить под 
сушку зерна с помощью устройства 
вместо колосников настилов. В та
ких простейших сушилках при осто

рожном нагревании и достаточной 
вентиляции сушка зерна проходит 

j вполне удовлетворительно и без 
снижения вачества. Колхозы Ленин
градской области под руководством 

(областной опытной станции механи
зации переоборудовали риги и ови
ны в жалюзийные зерносушилки, с 
вертикально расположенным слоем 
зерна по наклонным полочкам.

При сушке зерна в зерносушил
ках надо строго придерживаться 
установленных режимов. Необходимо 
добиться постепенного нагрева зер

на до 40 градусов по Цельсию, 
обеспечить равномерность просушки 
и быстрое удаление из сушильной 
камеры отработанного влажного воз
духа.

В подавляющем большинстве слу
чаев порча зерна во время сушки 
происходит потому, что сушат зер
но „на глазок", без термометра. 
Это влечет за собой перегрев зерна, 
а иногда и пожар в зерносушилке. 
Выяснено также, что в Ивановской 
области частое запаривание зерна 
на сушилках ивановского типа про
исходило от недостаточной венти
ляции.

Колхозники должны понять, что 
чем больше отработанный воздух 
сменяется сухим нагретым воздухом, 
тем быстрее .и нормальнее проте
кает сушка. Во время сушки зерно 
необходимо постоянно перемеши
вать. Для этого в стеллажных су- 
шплвах производят ворошение зер
на, в жалюзийных—периодически 
устраивают перепуск мелкими пор
циями. х
Особой осторожности требует сушка 
семенного зерна. Она произво
дится под наблюдением агрономов,

с разрешения областных и краевых 
исполкомов Советов. Правильно 
проведенная сушка на зерносушил
ках не только сохранит, но и улуч
шит посевные качества зерна: 
всхожесть и созревание.

Не следует сушить семена на 
подовых зерносушилках: они сушат 
неравномерно и нередко портят се
мена.

Кроме искусственной сушки есть 
и другие приемы ухода за зерном 
в зимнее время. Цель их заклю
чается в том, чтобы не допустить 
самосогревания зерна. В слой зер
на в разных местах . вставляются 
термометры. При малейшем призна
ке самосогревания нужно немедлен
но зерно перелопачивать или про
пустить через веялку и сортировку. 
По данным Института зерна, пере
лопачивание в зимнее время сни
жает температуру семян на 30—40 
проц. Несколько меньшее сниже
ние температуры достигается при 
пропуске зерна через веялки и сор
тировки.

Так простыми мерами можно сни
зить температуру и влажность зерна, 
предохранив его от самосогревания.

Сортирование зерна имеет еще 
и другое значение. В неотсортиро
ванном зерне наряду с полноцен
ным, крупным всегда встречается 
щуплое, недозрелое, а также по
врежденное зерно. Очень важно пу
тем сортирования отделить эти зер
на от полноценных и крупных.При 
этом оказывается, что очищенная, 
лучшая часть семян имеет меньшую 
влажность, тогда как более мелкие 
и нодозрелые семена больше увлаж
нены.

Таким образом сортирование спо
собствует просушке лучшей части 
семян и дает возможность более 
правильно подойти к установлению 
режима сушки каждой из получен
ных фракций, разделенных на зер
ноочистительной машине.

Колхозы, где зерно имеет повы
шенную влажность, должны немед
ленно организовать правильное его 
хранение, чтобы нс допустить сни
жения его качеств.

Д. СЛОБОДЧИКОВ.
Главный агроном управления 

агротехники и механизации
Наркомзѳма СССР.
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Письма в редакцию

Рабочий день 
не уплотнен

В инструментальном цеіе завода J6 2 
медсаноборудованпя руководители 
ее борются с ликвидацией про
стоев.

28 декабря в начале смены 
строгальщик С. простоял 30 минут 
по вине плановика-распреда тов. 
Желанной, которая не загрузила 
его работой.

После получасового простоя Жел
анна дала работу. Строгальщик С. 
выполнил ее за ?0 минут и после 
стоял еще целый час.

Такие простои бывают очень ча
сто.

На фрезерный станок № 13 да
ли деталь .V 10 КЗН. Обработать 
в тисках эту деталь нельзя, необ
ходимы приспособления и наборные 
■фреза, но ими фрезеровщика не 
снабдили. Последний заявил масте
ру цеха тов. Решенскову А. А., 
жоторый посмотрел как обстоит де
ло, и ничего не сделав, ушел.

Плановику тов. Желниной нуж
но было дать другую работу, но 
она этого не сделала и в резуль
тате станок №13 простоял 8 ча
сов.

Над» сказать, что мастер тов. 
Решенсков заботиться только о то- 
жарях, а фрезеровщиков и стро
гальщиков оставляет без внимания 
и не помогает им.

Указ Президиума Верховного Со
вета СССР от 26 июня обязывает 
нас полностью работать все 480 
минут. Дирекция завода должна 
•строго следить за этим и недопу- 
скать ни одного часа простоя.

____ р>

Бухгалтер
пьянствует

Бухгалтером колхоза „День уро
жая" работает не член артели, а 
вольнонаемный гражданин Макаров 
■В. С.

Зарплата ему довольно прилич
ная, все условия для продуктивной 
работы созданы, но не желает 
Макаров добросовестно выполнять 
свои обязанности и честно отно
ситься к порученному делу.

Для счетного аппарата сейчас 
очень много работы: составление 
годового отчета, проведение инвен
таризации, завершение расчетов с 
колхозниками, подведение всех ито
гов, составление плана и смет на 
1941, год.

Но не'беспокоит это бухгалтера 
Макарова. Он знает одно—сегодня 
напиться, а завтра опохмелиться.

Неоднократно председатель прав
ления колхоза тов. Королев пре
дупреждал Макарова о том, что 
дальше такое отношение его к 
исполнению служебных обязанно
стей не может быть терпимо, но 
эти предупреждения не действуют.

Сельскохозяйственная артель—это 
социалистический сектор хозяйства 
я допускать в нем разгильдяйства 
никто не позволит.

______ КОЛХОЗНИК.

На глазах у базарного 
комитета

Мие часто приходится бывать на 
Выксунском базаре. Очень уж мно
го там беспорядков, особенно бро
сается в глаза мясной ряд.

Обычно мясо привозят, покрытое 
грязной рогожей или мешком. Про
давцы мяса грубят с покупателями. 
Все это происходит на глазах у 
базарного комитета.

А.

Навстречу XVIII Всесоюзной партийной конференции

Красное знамя вручено 
коллективу новотрубного цеха

Большие перемены произошли в 
новотрубном цехе Выксунского ме
таллургического завода в 1940 хо
зяйственном году. В первой поло
вине года цеі работал плохо, ни
зок был выход годного, высок брак..

— Мы должны ликвидировать 
свое дозорное отставание, выйти в 
число передовых цехов завода, ва
ши трубы должны быть лучше всех 
и деш,вле всех—так заявили ва 
одном из собраний лучшие люди 
цеха. К их голосу присоединился 
весь коллектив.

Было решено вступить в социа
листическое соревнование имени 
Третьей Сталинской Пятилетки. Ра
бочие и командиры производства 
заключили между собой договора. 
Каждый принял иа себя определен
ные обязательства.

Глубоко осознав важность сорев
нования, коллектив новотрубного 
цеха стал повышать производитель
ность труда. Резкий передом в ра
боте произошел во второй полови
не года.

Это придало коллективу новую

За сознательную дисциплину в школе
Сельские школы нашего района 

за последние годы добились значи
тельного улучшения в учебно-во
спитательной работе. Благоприятао 
повлияли на работу школ Указы 
Президиума Верховного Совета СССР 
о поднятии трудовой дисциплины и 
о создании трудовых резервов.

С самого начала учебного года в 
большинстве школ района стало 
больше порядка, окреала дисципли
на. Лучших результатов в наведе
нии порядка и дисциплины по 
сравнению с другими школами до
стигли: ИІоорскяя, Досчатинская 
средние школы, Нижне-Верейская, 
Чупалейская неполно-средние шко
лы. Решенская, Мярская, Чурзев- 
ская и Красномаяковская началь
ные школы.

Однако, с коммунистическим вос
питанием детей, с воспитанием 
сознательной дисциплины в наших 
школах дело обстоит весьма не
благополучно.

Критерием работы школ являет
ся процент успеваемости, а он не
высокий—80 процентов, это зна
чит, что одна пятая часть учащих
ся неуспевает.

Успех в воспитании сознательной 
дисциплины зависит прежде всего 
от правильной организации и ка
чества преподавания в школах. 
Необходимым условием дпсппплини- 
рованности учащихся является чет
кая организация урока, а с этим 
у значительной части нашего учи
тельства дело обстоит весьма небла
гополучно.

11а совещании 7 января, кото
рое проходило в Малом зале Двор
ца культуры, лучшие учителя рай
она тт. Загорская, Кедрин, Восто
ков, Успенская, Попов и другие 
рассказали о прекрасных методах 
воспитания сознательной дисципли
ны у учащихся.

— Во второй четверти,— ска
зал директор Нижке-Верейской шко
лы тов. Востоков,—наша школа 
добилась роста успеваемости на 12,3 
процента. В своей работе мы опи
рались на три силы: учительский 
коллектив, пионерские, комсомоль
ские и ученические организации, и 
родителей. Мы повысили требова-*

силу. Смело пошел он по пути 
увеличения выпуска доброкачествен
ной продукции.

—Мы соревновались не формаль
но, а по деловому. Каждый стре
мился работать лучше. Мастера и 
начальники смен возглавило трудо
вой под‘ем рабочих, дали возмож
ность людям перевыполнять план, 
— заявляет начальник цеха тов. 
Быстров.

У казн Президиума Верховного 
Совета СССР от 26 июня и 10' 
июли 1940 года положили конец 
текучести рабочей силы, производ
ственной расхлябанности, повысили 
ответственность за работу каждого 
члена коллектива, вызвали новый 
производственный под‘ем.

Результаты не замедлили сказать
ся. Новотрубный «цех первым 
на заводе, досрочно выполнил про
грамму 1940 года, до конца года им 
выдано 1869 тонн труб.

7 января жюри единогласно ре
шило передать общезаводское пе
реходящее Красное знамя передо
вому новотрубному цеху.

ния к самим себе и к учащимся. 
Лучше поставили методическую ра
боту, в результате сереньких, не
интересных уроков у нас стало 
меньше.

Широко проводилась политичес
кая работа в школе. Обсуждая 
все важнейшие события в нашей 
стране, мы увязывали их с рабо
той в школе.

Значительно укрепило дисципли
ну в школе—интерес учащихся к 
военной игре „На штурм".

Тов. Загорская (заведующая учеб
ной частью Досчатпнской средней 
школы) рассказала об огромном зна
чении организованного начала уро
ка.—Большим недостатком,—гово
рит она,—является то, что мы ие 
доводим до сведения ребят цель 
урока. Необходимо приучать детей 
преодолевать трудности.

Велика роль детского коллектива, 
комсомольских, пионерских и уче
нических организаций в воспитании 
сознательной дисциплины. Об этом 
рассказал заведующий учебной 
частью Шиморской средней школы 
Е. И. Кедрин.

Ученические организации в шко
ле,—заявил он, —непосредствен
ные помощники педагогического 
коллектива. Выход ученического 
комитета и комитета комсомола в 
класс, что практиковалось в нашей 
школе, А-дали положительный рі^- 
іультат.

Тов. Успенская (классный руко
водитель 9 класса шиморской шко
лы) рассказала о том, как 9 класс 
сумел повысить успеваемость с 7'0 
процентов в первой четверти до 
87,5 процента во второй. Сейчас 
в классе неуспеЕают 5 человек, 
из них чстверэ имеют по одной 
цлохой оценке. Все ребята класса 
соревновались между собой и с 10 
классом.

Результаты успеваемости во вто
рой четверти на классном собрании 
обсуждались несколько раз. Актив
но боролись за повышение успе
ваемости комсомольцы класса.

О том, что без помощи родите
лей и общественности школа не 
мож;т до конца разрешить вопроса 
воспитания у детей сознательной

Основная задача коллектива но
вотрубного цеха сейчас заключается 
в том, чтобы еще выше поднять 
знамя социалистического соревнова
ния имени XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции, с честью вы
полнив принятые в этом соревно
вании обязательства.

Жюри отметило хорошую работу 
коллектива старомартеновского це
ха, который план декабря прошло
го года выполнил на 101,2 проц. 
Старомартеиовцы, говорится в ре
шении жюри, должны закрепить 
достигнутые усіехи и в новом 1941 
году выйти в число передовиков.

Коллектив цеха использования 
заводских -отходов план декабря 
1940 гада выполнил на 146 про
центов. Жюри постановило выде
лить для премирования лучших ра
бочих и инженерно-технических ра
ботников цеха использования завод
ских отходов 1250 рублей.

Жюри указало руководству но
вомартеновского и мелкосортного 
цехов на то, что у них низок вы
ход годного.

дисциплины, рассказала заведующая 
решенской шкодой тов. Кутузова.

Учительница нашей школы тов. 
Нзумова,—гонорит она,—начала 
работу с родителями еще до при
хода детей в класс.

Это предотвратило опоздания 
учащихся в класс, дало возможность 
установить правильный режим дня, 
чистоту и порядок в классе.

Наша школа ежемесячно прово
дит лекции для родителей на те
мы: „Как дети должны готовить 
уроки и помощь родителей", лек
ции по материалам .Макаренко и 

■другие.
Выступления лучших учителей 

по обмену опытом работы еще раз 
подтвердили, что районный отдел 
народного образования, педагоги 
веский кабинет плохо работают по 
обмену опытом учителей, по внед
рению лучших методов работы во 
все школы села. В педагогических 
коллективах слабо развернута кри
тика и самокритика. Учителя не 
говорят о собственных недостатках 
что создает самоуспокоенность. Все 
это приводит к тому, что отделы 
ные школы имеют весьма низкую 
успеваемость, как например, Сно- 
ведская—63 процента.

Районный отдел народного обра
зования мало пред‘являет требова
ний к людям, которые воспиты
вают детей, и не принимает мер к 
таким учителям, которые дают 63 
процента успеваемости.

Чтобы воспитать сознательных^ 
дисциплинированных, любящих труд, 
вооруженных знанием „осров наук" 
молодых патриотов социалистиче
ской родины, совещание наметило 
ряд ценных мероприятий в области 
обучения, внеклассной и вне
школьной работы, установления ре
жима и порядка в школе, по ор
ганизации детского коллектива и 
укреплению связи школы с семьей.

Приведение этих мероприятий, 
как заявило совещание, должно 
обеспечить коренной перелом в ра
боте по повышению успеваемости 
учащихся к открытию XVIII Все
союзной партийной конференции.

С А Манаинков—участник ВСХВ 
1940 года чабан колхоза „Оборо
на страны" (Избердеевский район. 
Тамбовская область). В 1940 году 
он получил 140 ягнят от 100 
овцематок. Готовясь к участию на 
ВСХВ 1941 года, С. А. Мананн- 
ков обязался вывести 250 ягнят 
от 150 овцематок.

Фото И. Великанова,
Фото ТАСС.

Выполнить план 
заготовок 
пушнины

Знаний период—является основ
ным в заготовках пушнины. Охот
ники-промысловики обыкновенно в 
это воемя выполняют годовые за
дания.

5 нас в районе промысловой 
охотой занимаются колхозники, а 
чтобы дать им возможность выпол
нить задание, исполком районного 
совета вынес решение, обязываю
щее всех председателей правлений 
колхозов освобождать охотников от 
другой работы во время зимних 
промыслов.

Председатель правления Ново- 
Дмитриевского колхоза „Новая за
ря". тов. Панкратов создал все 
возможности охотникам Родину и 
Каляеву для успешного промысла и 
они уже выполнили план заготов
ки пушнины на 75 процентов.

Иначе подошел к этому вопросу 
руководитель колхоза „Труд" тов. 
Шаронов. Он не освободил охот
ника Копеина от хозяйственных 
работ и лишил его возможности 
выполнить пдан заготовки пушни
ны.

Исполкомы сельских советов обя
заны воздействовать на таких ру
ководителей колхозов, потребовав 
от иах выполнения решения испол
кома райсовета.

________ АГЕЕВ.

Нет условий для убоя 
скота

Значительная часть населения 
пригородной зоны, несмотря па 
запрещение, убивает скот у себя 
во дворах. Виновато в этом не 
одно население. Условий для 
убоя скота в отведением для это
го месте не создано. Чтобы убить 
скот его необходимо вести в 
Выксу на бойню, для чего нужно 
нанимать подводу, которую не
скоро найдешь. •

Надо организовать сельскую 
бойню, которая будет обслужи
вать несколько сел, находящихся 
далеко от Выксы, как например, 
Досчатое, Азовка, Решное, Змей
ка, Туртапка. На этой бойне мож
но сосредоточить и сушку кож 
для сдачи их на выделку " коже
венным заводам.

Ветеринарный фельдшер, кото
рый обслуживает эти селения, 
может с успехом обслужить к 
бойню. В.
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За рубежом

Англо-германская война
Как «продает гермаяское ннфор- 

мавнонное боре, 6 января горман- 
скае самолеты. нгсмотоя на небла
гоприятные ■етеорояогачесме усло
вна, подвергли бомбардировке важ
ные военные об'екты в Южной о 
Центральной Англин. На одном 
аэродроме повоеждевы стоявшие на 
земле бомбардировщике. Отмечены 
попадания бомб в химической и 
шарикоподшипниковый заводы. От
дельные самолеты атаковали Лон

дон. Пра этом были сбиты 7 аэро
статов воздушного заграждения. 
Около вокзала севернее Лондона 
уничтожены товарные вагоны и не
сколько паровозов. Разрушены 
рельсовые пути.

Агентство Рейтер сообщаіт, что 
В СеЯЗН с плохой ио ГОДОЙ в ночь 
на 7 января английская авиация 
полетов не предпринимала.

(ТАСС)

Американский журналист 
о разрушениях в Англии

По словам корреспондента агент-1 вентри. Также сильно разрушены 
ства Ассошпэйтед Пресс, недавю' некоторые районы Бпрмннгама, 
прибывшего из’ Англии, кроме Лон- включая и деловой район города, 
дона, от воздушных бомбардировок Корвеспондент считает, однако, что 
больше всего пострадали Ков>втрн в результате налетов германской 

авиации разрушено не более 5 
процентов военной промышленно
сти Англии.

(ТАСС)

и Саутгемптон. Потребуется от 3 
до 5 лет, чтобы восстановить их. 
Некоторые районы Бристоля разру
шены сильнее, чем районы Ко-

Английская газета о потерях 
торгового флота Англии и ее союзников

Морской обозреватель английской I не был выполнен, 
газеты „ Дейли геральд" пишет, ние потерь будет 
что в течение двух последних ме
сяцев потери торгового флота Ан
глии и ее союзников составляли 
свыше 85 тысяч товн в неделю.
Как указывает обозреватель, в пер
вый год войны план судостроения

Если возмеще- 
[ дальше идти 

такими же темпами, то чистые по
тери английского торгового флота 
и флота союзников будут равны 
трем миллионам тонн в год, то-есть 
более чем 10 процентам общего 
тоннажа судов. (ТАСС)

Война в Африке
В Лондоне официально об'явле- 

но о том, что общее число убитых 
и взятых англичанами в плен италь 
янцев с 12 декабря (начало англий 
ского наступления в Западной пу 
стыне) составляет 94 тысячи чело 
век. В настоящее время фронт во 
енных действий отодвинулся пример 
но на 100 миль от египетской гра 
кпце к Тобруку—мощной итальян

скоп военно морской и воздушной 
базе. Между Вардпей п Тобруком 
фактически нет итальянских войск. 
На всем этом участке действуют 
английские патрули.

В английских журналистских кру- 
гаТ*считают, что в ближайшее вре
мя начнутся большие операции у 
Тобрука.

(ТАСС).

На оборонные піемЬі

„Карманная артиллерия"
Сила пехоты в бою—в метком менение гранаты в момент атаки 

огне, умелом маневре и решитель- и во время борьбы в окопах и 
ном штыковом ударе. Когда пехо- и траншеях. Так, например, при 
та подходит к противнику на рас- подаче сигнала „в атаку" боец в 
стояние броска в атаку, артилле- первую очередь выхватывает из 
рия переносит передвижной загра- гранатной сумки гранату н бро- 
дительный огонь на следующий сает ее с хода в окоп противни-
рубеж обороны. С этого момента 
начинается ближний бой. Стрел
ковые подразделения проклады
вают себе дорогу огнем пулеме
тов, минометов и винтовок, а 
затем пускают в ход ручные гра
наты и, сблизившись с противни
ком, уничтожают его штыковым 
ударом.

Таким образом, ручная граната 
пускается в ход для поражения 
противника непосредственно перед 
штыковой атакой. Ручная грана
та, по меткому выражению мар
шала Советского Союза товарища 
ВорошилЬвд, является .карманной 
артиллерией* ближнего боя. В 
руках атакующих ручная граната 
—могучее средство в борьбе с 
противником, засевшим в окопах, 
убежищах, готовящимся к контр
атаке. А в руках обороняющихся 
она служит мощной силой для 
отражения нападения противника. 
Связка ручных гранат, подбро
шенная под гусеницы танка, вы
водит его из строя.

Весьма эффективно боевое при-

ка. Как только атакующие под
бегают к окопу, большая часть 
взвода перепрыгивает через окоп 
и стремительно бросается пресле
довать противника. Меньшая же 
часть бойцов прыгает в окоп и 
очищает его от притаившегося 
противника. Здесь опять на по
мощь бойцу приходит ручная 
граната.

Ручная граната—незаменимое 
оружие для каждого красноармей
ца, будь он танкистом, связистом, 
артиллеристом, сапером, конни
ком, химиком.

Впервые ручными гранатами 
начали пользоваться еще в XV и 
XVI веках. Гранаты того време
ни представляли собой глиняные 
шары, заполненные порохом. По 
своей форме и размеру они напо
минали плоды гранатного дерева. 
Отсюда и пошло название .гра
ната*.

Спустя сто лет начали приме
няться гранаты с железной обо
лочкой, появились гранаты дисган-

Боевая учеба в Кргснон Армии

Ь лыжной разведке. (Н-ская часть Ленинградского военного округа).
Фото М. Редкина. Фото ТАСС.

Оборонная работа 
в фельдшерско-акушерской школе

Школа заканчивает первый се- ГСО второй ступени п ПВХО пер- 
местр учебного года. В настоящее вой ступени, 
время идет подготовка к экзамена- I Все учащиеся школы изучили 
цпонной зимней сессии. Часть уча-!винтовку, пулемет, систему ворру-
щпхся экзамены сдала досрочно. 

Большинство учащихся сдает
экзамены на отлично и хорошо. 
Например, на акушерском отделе
нии при сдаче экзаменов по пата- 
логической анатомии и физиологии 
из 30 слагавших, 21 сдали ва от
лично и 9 на хорошо.

Наряду с академической работой 
школа вела среди учащихся в те
чение первого семестра оборонную 
работу. К 1 января имеются сле
дующие показатели. На первом 
курсе школы 92 учащихся сдали 
нормы на значки ГСО и 11ВХ0 пер
вой ступени, на втором курсе 84 I 
учащихся сдали нормы на значки |

женных сил Красной Армии и Воен 
но-Морского Флота.

Все учащиеся изучили основы 
строевой, стрелковой и тактической 
подготовки с изучением уставов 
внутренней и караульной службы. 
Оба курса учащихся обучены тех
нике хождения ва лыжах.

В настоящее время идет трени
ровка к лыжному походу и выходу 
учащихся на лыжах в иоле для 
проведения военной игры с реше- 
нпгм санитарно-тактической задачи.

Директор школы 
ГОСТЕВ. 

Военрук
ЗАХАРОВ.

«Лыжный іфосс профсоюзов 
в Выксе

Пятого января в выходной день 
в Выксе проводился лыжный кросс 
профсоюзов. На старт вышло 173 
лыжника, из них сдали нормы на 
значок „Готов к труду и обороне"

и „Будь готов к труду и обороне" 
46 человек. В этот день лыжная 
станция металлургов пропустила 
287 человек.

диры и политработники не раз 
показывали свое искусство метко 
разить врага ручными гранатами.

Всем известны подвиги Героя 
Советского Союза Поросенкова

ционного действия, то;есть разры
вающиеся через определенный 
промежуток времени.

Затем стали делать ручные гра
наты, дающие разрыв яри ударе 
о предмет. Гораздо позже іюяви--лись гранаты с разрывным заря- метчика Группе бойцов во главе 
дом: мелинитом, динамитом, пиро- с тов- Поросенковым выдержала
ксилином и впослелствии тпоти- несколько ожесточенных атак ксилином и впоследствии троти-. большой группы белофиннов. 

На вооружении Красной Армии
состоит сейчас несколько образ-' п ''тг,апнв пп<-япм„ѵ
цов ручных гранат.

Граната образца 1933 года при
надлежит к типу осколочных. Ее 
.можно применять и при наступле
нии, и при обороне. Граната взры
вается в воде, снегу и в грязи. С 
оборонительным чехлом рта гра- 
йата при взрыве дает 2200 оскол
ков на расстояние от 5 до 25 мет
ров. Без чехла она разлетается 
на 2000 осколков.

Граната образца 1914—30 года 
отличается от первой своим уст
ройством и убойной силой. При 
взрыве она разлетается на 2800— 
3000 осколков.

Граната марки Ф—1 метается 
только из окопов или укрытий. 
Более тысячи осколков этой гра
наты поражают площадь до 200 
метров.

Сейчас наша Красная Армия 
обогатилась еще более усовер
шенствованной ручной гранатой, 
отличающейся легкостью, простым 
устройством, сильным действием, 
удобством для метания. В боях 
за родину красноармейцы, коман-

расстояние, они забросали их гра
натами, десятками выводя врагов 
из строя. Так группа бойцов во 
главе с тов. Поросенковым от
стояла свои позиции и, получив 
подкрепление с тыла, помогла 
развить дальнейшее наступление 
на противника.

Можно привести сотни эпизо
дов из боевых действий Красной 
Армии. Все они говорят о том, 
что в умелых руках ручная гра
ната является подлинно .карман
ной артиллерией* ближнего боя, 
оказывающей огромное физиче
ское и моральное воздействие на 
противника.

Задача советских граждан—
научиться метко кидать гранату.

С наступлением зимы молодежь 
встала на лыжи. Надо научить 
молодежь метатв гранату с лыж, 
с различных положений. С этой 
целью можно в выходные дни 
проводить специальные выезды в 
поле и соревнования на лучшее
метание гранат с лыж.

* Капитан В. ЯКОВЛЕВ.

АДРІС редакція к іжпографм «В. Р.»: Выкса, ГорьжовсжоІ ооласп, Красная площадь, д.М 6;
илефонож: ом. редактора 1— 58, общжі редажим 1—38, твпографжж—1— 77.

11 января—пленум 
горсовета Осоавиахима

11 января, в 7 часов ве
чера, в помещении дома обороны 
созывается пленум горсовета 
Осоавиахима совместно е пред
седателями первичных организаций 
Осоавиахима.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
О проведении лыжных сорев

нований членов Осоавиахима в 
чесгь XXIII годовщины Красной 
Армпп. Докладчик — председатель 
горсовгта Осоавиахима Захаров.

ГОРОДСКОЙ СОВЕТ 
ОСОАВИАХИМА.

Извещение
10 января, в 8 часов вече

ра, в парткабинете созывается 
совещание оргбюро райкома 
МОПРА, на которое должны явиться 
представители следующих организа
ций: затона, завода № 2 медсанобо- 
рудования. грязновской, райпотреб
союза, райзо, райисполкома, рай
больницы/ сберкассы, райкома пар
тии и все члены оргбюро.

РАЙОРГБЮРО МОПРА.

ПОПРАВКА
вчерашнем номере нашей га- 
в статье „С совещания учп- 
города" допущена ошибка. 

Во втором столбце, второй абзац, 
напечатано: „А у нас... исты 
такие учителя, как тт. Климов, 
Лавровская. Следует читать: „А 
у нас... есть такие учителя, как 
тт. Климов и Лаврова".

Во
зеты,
телей

Ответственный 
П. ЮДИН.

редактор

10 января, в 7 час. вечера 

в школе № 5 

— СОСТОИТСЯ —

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ
РОДИТЕЛЕЙ

Просьба явиться всем роди
телям на собрание без опозда
ния.

Администрация школы.
1—2 № 7

Банно-парикмахерское хозяйство <
ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ :

граждан г. Выксы, что баня < 
№ 1, находящаяся в поселке < 
имени Ленина и баня № 2 ( 
(Пески) РАБОТАЮТ: в пятни- <
цу, субботу, воскресенье, 
понедельник и вторник.

С первого января 1941 года
$ плата за пользование банями 
? УСТАНОВЛЕНА 80 копеек с 

человека и номер 3 руб. 20 коп. 
s за 1 час. Дети дошкольного
I возраста (до 7 лет) пользуются 
? банями бесплатно.

Управляющий Андрианов.
? 2—2 ■

ВЫКСУНСКАЯ

КОНТОРА ГОРПРОМКОМБИНАТА
(МЕСТПРОМА)
ПЕРЕЕХАЛА

■ в рабочий поселок имени 
Ленина, в помещение столяр
ной мастерской.

ДИРЕКЦИЯ.
3—3.

МД 2613 Типографія гамтн «Внксунскіі работжі» Тара* 5500 вжі.


